
















BLiCKwE  EL
Die Themen Atomkraft und Widerstand sind im Wendland in den Köpfen vieler Menschen fest verankert. Sie zeigen 
ihren Protest an allen erdenklichen Stellen: beim Kinderspielzeug, auf Pullovern, Hausschuhen, Top�appen und 
handgemachten Fliesen, ja sogar auf dem eigenen Grab. Und die lange Zeit des Kämpfens hat nicht wenige von 
ihnen geprägt und gezeichnet. Mögen einige von ihnen im Laufe der Jahrzehnte auch noch so kauzig geworden sein 
– gerade sie sind es, die dem Widerstand immer wieder neuen Schwung geben und ihn auch über ruhige Phasen 
lebendig halten.
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Verschiedene Flyer, infobroschüren, T-Shirts und 
andere wendländische widerstandsartikel können 
im Bi-Büro telefonisch bestellt werden. weitere Ar-
tikel findest du auf unserer internetseite!

www.bi-luechow-dannenberg.de
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